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新华社重庆4月24日电 中共中央总书记、
国家主席、中央军委主席习近平近日在重庆考察
时强调，重庆要对标新时代新征程党的中心任务
和党中央赋予的使命，充分发挥比较优势、后发
优势，进一步全面深化改革开放，主动服务和融
入新发展格局，着力推动高质量发展，奋力打造
新时代西部大开发重要战略支点、内陆开放综合

枢纽，在发挥“三个作用”上展现更大作为，不断
谱写中国式现代化重庆篇章。

4月22日至24日，习近平在中共中央政治局
委员、重庆市委书记袁家军和市长胡衡华陪同
下，深入物流园区、城市社区、数字化城市运行和
治理中心等进行考察调研。

22日下午，习近平首先考察了重庆国际物流

枢纽园区。他来到西部陆海新通道重庆无水港
运营调度中心，听取新通道建设情况汇报。习近
平强调，物流是实体经济的“筋络”。建设西部陆
海新通道，对于推动形成“陆海内外联动、东西双
向互济”的对外开放格局具有重要意义。各有关
方面要齐心协力，把这一标志性项目建设好、运
营好，带动西部和内陆地区高水平对外开放。物

流园区要积极运用先进技术，不断创新联运模
式，提高科学管理水平，在建设现代物流体系中
发挥更大作用。

随后，习近平来到重庆铁路集装箱中心站，
听取货物集散、运输路径、运营成本和效益等介
绍，同货车司机、列车司机、装卸工人、场站管理
人员等亲切交流，询问他们的工作强度、劳动保

护、节假日休息和收入情况。习近平说，大家在
物流一线，也是在对外开放一线，通过你们的辛
勤劳动，很多商品跨越山海、走向世界，你们的工
作很有意义。推动西部大开放、促进西部大开
发，物流很重要，大家要继续努力，不断创造新的
业绩，作出新的贡献。

（下转第二版）

习近平在重庆考察时强调
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不 断 谱 写 中 国 式 现 代 化 重 庆 篇 章

蔡奇陪同考察

4月22日至24日，中共中央总书记、国家主席、中央军委主席习近平在重庆考察。这是22日下午，习近平在重庆
国际物流枢纽园区重庆铁路集装箱中心站，同货车司机、列车司机、装卸工人、场站管理人员等亲切交流。

新华社记者 王晔 摄

4月22日至24日，中共中央总书记、国家主席、中央军委主席习近平在重庆考察。这是22日下午，习近平在九龙坡区谢家湾街道民主
村社区考察时，同社区居民亲切交流。

新华社记者 鞠鹏 摄

本报讯（记者 徐楠 王彦雨）4月 24日，省政协
主席朱国贤到我市调研。他强调，要深入学习贯彻
习近平总书记在新时代推动东北全面振兴座谈会上
的重要讲话精神，认真落实全国两会部署和省委工
作要求，牢牢把握高质量发展这个首要任务，以科技
创新引领产业创新，加快培育新质生产力，全面激发
高质量发展新动能，为构建具有吉林特色优势的现
代化产业体系、推动吉林全面振兴率先实现新突破
提供有力支撑。

吉林启星铝业有限公司是全球最专业的轨道车
辆铝合金车体材料供应商。朱国贤实地察看生产线
运行和产品性能等情况，鼓励企业对标国际一流，创
新生产工艺，持续扩大产能，不断提升核心竞争力和
市场占有率。吉林巨晟轻合金有限责任公司是辽源
市打造高精铝加工产业基地重点支持企业。朱国贤
详细了解企业发展、产品研发、生产销售等情况，希
望他们在市场开拓、产品升级、精细化管理等方面下
足功夫，不断塑造发展新优势。在蜀中药业(吉林)
有限公司，朱国贤与企业负责人深入交流，听取技术
创新情况和产品市场前景，勉励企业拓宽研发领域，
发挥梅花鹿产业优势，严把质量关口，更好满足人民
群众对健康生活的新期待。

调研中，朱国贤强调，要学深悟透习近平总书记
关于发展新质生产力的重要论述，坚持从实际出发，
聚焦实施“一主六双”高质量发展战略、培育“四大集
群”、发展“六新产业”、建设“四新设施”等重点任务，
统筹推进传统产业升级、新兴产业壮大、未来产业培
育，因地制宜发展新质生产力，助力构建具有吉林特
色优势的现代化产业体系。要深入实施创新驱动发
展战略，强化企业科技创新主体地位，提高科技成果
转化和产业化水平，持续释放新质生产力的强大动
能。要不断完善落实“两个毫不动摇”的体制机制，
持续深化改革，优化政策供给，为各类经营主体投资
创业营造良好环境，充分激发各类经营主体活力，更
好稳定发展预期、提振发展信心。省政协要发挥职
能优势，积极引导广大政协委员深入基层、深入企
业、深入群众，察实情、建真言、献良策，有力提升履
职效能，为推动全省高质量发展凝聚强大力量。

省政协副秘书长王德胜，省政协经济委主任孙
洪君参加调研。市委书记沈德生，市政协主席杨光，
市政协秘书长付强陪同调研。
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本报讯（记者 徐楠 王彦
雨）4月 25日，市委书记沈德生
主持召开市委常委会会议，专题
研究全市一季度经济运行情况，
部署稳增长工作，进一步动员全
市上下奋战二季度，全力以赴完
成年初制定的目标任务。

会上，市发改委、市住建
局、市农业农村局、市商务局、
龙山区、高新区就经济发展形
势、存在问题进行分析、提出对
策，表明扎实推进稳增长工作
的决心。市统计局就GDP核算
作发言。

会议指出，当前经济发展

面临诸多挑战，我们必须迎难
而上、加压奋进，深刻分析差距
不足，拿出专业化解决方案，科
学统筹、精准施策，抓重点带全
面、抓难点求突破，抓重点产
业、重点企业、重大项目，推动
各项指标迎头赶上。各县
（区）、各部门主要领导要扛起
使命担当，扛稳经济增长责任，
抓好月调度、季赛马机制，及时
研究破解难题，推动经济良性
运行。要强化结果导向、交账
意识，对标对表狠抓工作落实，
以“赶考”姿态来“补考”，全力
打好二季度翻身仗。

会议强调，要咬定全年经
济社会发展目标不动摇，全力
以赴攻坚二季度，狠抓工业生
产，加强对骨干企业、新建项目
跟踪调度，服务和保障重点企
业稳产满产、新建项目快达产
快见效，坚持抓大不放小，促进
中小企业健康发展；狠抓农业
生产，加快高标准农田建设和
提升改造,做好春耕春播工作，
加快畜禽项目建设进度，促进
畜牧业良性发展；狠抓消费促
进，紧盯“五一”“端午”假日，用
好消费激励政策，围绕吃住行
游购娱提升消费供给水平，策

划推出一系列特色鲜明的文旅
活动、汽车家电消费活动，激活
市民游客多元化消费需求；狠
抓升规入统，强化统计能力培
训提升，加大入规入统企业政
策激励支持力度，提高企业参
与统计积极性，推动应统尽统、
颗粒归仓。

会议强调，抓好招商引资、
项目建设是保证经济持续健康
发展，增强发展后劲的长远之
计。全市上下要坚持项目为
王、落地为大、谋划为先、招商
为要，持之以恒抓实项目建设，
形成更多经济增长点。要紧盯

政策投向，抢抓大规模更新、换
新等机遇，谋划包装储备一批
大项目。要积极走出去，精准
招商、靶向招商，再招引一批好
项目。要深入开展“‘五放’‘五
化’‘三抓一服务’”行动，进一
步转变工作作风，多为企业办
实事，多为项目解难题，让企业
快发展大发展，让项目快建设、
快投产。要做好民生、安全生
产等工作，以时时放心不下的
责任感，抓好建筑施工、道路交
通、森林防火等领域安全生产，
以高水平安全保障高质量发
展。

市委常委会召开会议

本报讯（记者 田蓓蕾 刘
鹰）4月25日下午，市委副书记、
市长程宇就房地产开发项目建
设情况进行调研。他强调，要
立足城市发展所需、人民群众
所盼，努力打造一批精品房地
产项目，切实提升城市品质、保
障和改善民生，不断增强人民
群众幸福感、获得感。

程宇先后到融创观澜壹

号、居然世界里、居然新生活、
星河万源三期四标段、名凯广
场、南湖一号北区、山语城三期
B地块、东艺朗悦、壹号院，实地
调研新开工和续建项目建设进
展，详细了解项目总体规划、交
付进度、房产销售等情况，协调
解决项目推进遇到的困难问
题。

程宇强调，房地产开发项

目事关群众安居乐业、城市品
质提升，对拉动内需、激发市
场活力以及推动经济健康发
展有着至关重要的作用。要
抢抓有效施工期，上足施工力
量，加快建设进度，严把工程
质量，确保房屋按时竣工交
付。要进一步优化房地产市
场营商环境，用好“政策工具
箱”，提振行业发展信心，千方

百计为企业发展和项目建设
做好要素保障。要结合辽源
实际，加强对房地产市场的监
测与分析，着力解决存在的突
出问题，防范化解房地产市场
风险，扎实做好保交楼、保民
生、保稳定工作。房地产企业
要坚定发展信心，把握市场趋
势，建设精品工程，创新营销
方式，拓展销售渠道，合力释

放房地产业的潜力和活力，全
力推动房地产市场平稳健康
发展。

副市长李明，市政府秘
书长李延辉，市政府相关副
秘书长，市政府办、市住建
局、市自然资源局、市教育局
及龙山区政府、西安区政府、
高新区管委会主要负责同志
参加调研。

程宇调研房地产开发项目建设情况时强调

努力打造房地产业精品示范工程
切实提升城市品质保障改善民生


